



ESTRATEGIAS PARA EL CULTIVO DEL GIRASOL EN CASTILLA Y LEÓN: evaluación y adaptación de nuevas variedades y técnicas agronómicas

En el proyecto se establecen nuevas estrategias para el cultivo del girasol en Castilla y León y su transferencia al sector agrícola, tanto de los conocimientos técnicos sobre las variedades actuales de girasol adaptadas a las condiciones de Castilla y León, que puedan llegar a obtener un cultivo de calidad, con alto valor añadido, más rentable y demandado en estos momentos por el sector transformador en nuestra Comunidad.

IMPACTO

Conocimiento de variedades, alto oleicas, linoleicas, Clearfield y Expressun. Análisis de calidad, conocimiento de técnicas agronómicas y de fisiología del cultivo, evaluación del agua de riego en el cultivo.



Unión Europea

Fondo Europeo Agrícola
de Desarrollo Rural

Europa invierte en las zonas rurales

